



---

## «Derecho al cambio»: Salvador González presenta su propuesta para liderar el ICAMALAGA

En la mañana de hoy y porque las circunstancias así nos obligan, el [candidato](#) **Salvador González Martín** ha presentado oficialmente a través de una rueda de prensa *online*, **su propuesta de cambio para el Colegio de Abogados de Málaga** en las próximas elecciones convocadas para el 28 de octubre.

[Salvador González Martín](#), actual director legal de la firma Grant Thornton Andalucía y profesor asociado del Departamento de Derecho Mercantil de la Universidad de Málaga, ha presentado su programa electoral junto a **Flor Carrasco**

, candidata a vicedecana.



Salvador González y Flor Carrasco

El abogado ha dado a conocer los principales aspectos de su propuesta para mejorar lo que en la actualidad le ofrece el ICAMÁLAGA tanto a los abogados como a la sociedad. “Es un momento relevante para la profesión en Málaga. **Hace 8 años que no hay propuestas de renovación en el Colegio de Abogados**”, ha recordado Salvador.

### **Doce propuestas para el cambio**

“Bajo el lema «Derecho al cambio» presentamos un programa qu ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |